

Declaración de la Asociación de Cubanos residentes en Suiza y Liechtenstein “Somos Cubanos”

La humanidad vive hoy tiempos difíciles a causa de la pandemia de coronavirus (COVID-19) que ha afectado a casi 3 millones de personas y está presente en más de 200 países y territorios del mundo. En esta compleja situación, cuyo fin aún es incierto, hemos visto que Cuba ha adoptado las medidas necesarias para proteger a nuestro pueblo y, además, ha extendido su mano amiga y solidaria para hacer frente a la pandemia, enviando 24 brigadas médicas a 22 países, lo cual es motivo de orgullo para nosotros, cubanas y cubanos en todo el mundo.

Mientras esto acontece, países como Estados Unidos se aferran a las sanciones económicas contra Cuba y otras naciones, lo que dificulta el enfrentamiento a la pandemia, que solo podrá ser vencida con solidaridad y cooperación internacional.

Durante casi 60 años nuestro pueblo ha padecido las consecuencias del criminal e injusto bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, que ha sido reforzado por el actual gobierno de ese país, tratando, infructuosamente, de rendir por hambre y desesperación a los cubanos. Hoy día sus efectos son aún mayores y dificulta, sobre todo, las adquisiciones y donaciones de material y equipamiento médico necesario para combatir el coronavirus.

Esta política imperial se extiende por todo el mundo, buscando impedir que empresas y bancos de otros países hagan negocios y operaciones con Cuba y ahogar cualquier intento de apoyar a nuestra Patria. Aquí en Suiza, las empresas IMT Medical AG y Acutronic Medical Systems AG, proveedores habituales de ventiladores pulmonares a nuestro país, cesaron sus ventas, tras la orden de su actual propietario, la empresa estadounidense Vyair Medical Inc. A ello se suma la negativa de muchos bancos suizos de realizar operaciones financieras con Cuba, incluso transferencias asociadas a la campaña de recolección de fondos emprendida por mediCuba Europa y mediCuba Suiza, por temor a represalias de Washington.

La Asociación de Cubanos residentes en Suiza y Liechtenstein “Somos Cubanos” se suma una vez más al clamor internacional que demanda el cese del bloqueo estadounidense contra Cuba. Es el momento de poner fin a esta injusticia, que solo provoca daños y sufrimientos a nuestro pueblo y a nuestras familias.

Por encima de nuestras diferencias, Somos Cubanos, amamos a nuestra Patria y deseamos que nuestro pueblo y nuestras familias puedan vivir y desarrollarse en paz, sin bloqueo, amenazas ni injerencias externas.

Ticino, 30 de abril de 2020